
ПРОТОКОЛ  

от «25» мая 2021 года № 44 

внеочередного Общего собрания членов Ассоциации Саморегулируемой 

организации «Енисейский альянс строителей» (Ассоциация СРО «ЕАС»)  

(далее - Ассоциация)  

г. Красноярск "25" мая 2021 г. 

 

Основание для созыва собрания - решение постоянно действующего 

коллегиального органа Ассоциации Саморегулируемой организации 

«Енисейский альянс строителей» (далее - Правление Ассоциации) от 15 мая 

2019 года,  Протокол № 426.  

Место проведения собрания: Россия, Красноярский край, г. Красноярск, ул. 

Телевизорная, д. 1, строение 9, Выставочно - Деловой Центр «Mix Мах», 

малый конференц-зал.      

Время начала проведения собрания - 10 часов 00 минут по местному 

времени. 

Форма проведения Общего собрания - очная,  

с решением вопросов № 1, 14 повестки дня путем открытого 

голосования при подсчете поднятых карточек для голосования, решение по 

которым принимается простым большинством от числа присутствующих на 

Общем собрании членов Ассоциации, 

с решением вопросов № 4, 6, 9 повестки дня путем тайного голосования 

при подсчете голосов по бюллетеням, решение по которым принимается 

квалифицированным большинством от числа присутствующих на Общем 

собрании членов Ассоциации, 

с решением вопросов № 2, 3, 5, 7, 8, 10, 11, 12, 13  повестки дня путем 

голосования при подсчете поднятых карточек для голосования, решение по 

которым принимается квалифицированным большинством от числа 

присутствующих на Общем собрании членов Ассоциации.   

Время начала регистрации участников собрания - 09 часов 30 минут по 

местному времени. 

Время окончания регистрации участников собрания - 10 часов 00 минут по 

местному времени. 

Председатель Общего собрания членов Ассоциации – Добряк Геннадий 

Геннадьевич.  

ФОРМИРОВАНИЕ РАБОЧИХ ОРГАНОВ 

СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил сформировать Счетную 

комиссию, и избрать секретаря собрания, а также сообщил, что в материалах 

собрания имеются предложения по кандидатурам в состав указанной 

комиссии, предложения по кандидатуре секретаря собрания. Председатель 



также предложил голосовать по предложенным кандидатурам карточками 

голосования.   

Иных предложений не поступило. 

ГОЛОСОВАЛИ.  

РЕШИЛИ: Избрать Секретарем собрания - Кутузову Светлану 

Владимировну.  

Решение принято – «ЗА» единогласно. 

 РЕШИЛИ: Избрать в состав Счетной комиссии собрания следующих лиц:  

1. Жуланова Надежда Васильевна; 

2. Дроганов Петр Павлович; 

3. Кулаковская Лариса Геннадьевна; 

4. Соловых Ольга Николаевна. 

Решение принято – «ЗА» единогласно. 

 

СЛУШАЛИ: Председателя, который сообщил, что Счетная комиссия 

сформирована сроком на 2 (два) года и предложил комиссии избрать 

председателя и приступить к работе.  

СЛУШАЛИ: Жуланову Надежду Васильевну, которая сообщила об 

избрании ее председателем Счетной комиссии собрания сроком на 2 (два) 

года  (Протокол № 21 заседания Счетной комиссии собрания) и доложила, 

что по уточненным данным после проверки полномочий представителей на 

основании представленных ими документов, на момент доклада на собрании 

присутствуют представители от 413 членов  Ассоциации.  

Общее количество членов Ассоциации Саморегулируемой организации 

«Енисейский альянс строителей» в соответствии с реестром членов 

Ассоциации - 804 члена,  из них - 802 голоса.  

Зарегистрировано и выдано  413 бюллетеней для голосования членам 

Ассоциации согласно приложения № 1  к Протоколу данного Общего 

Собрания членов Ассоциации, из них - 413 голосов (52 % от общего числа 

голосов, принадлежащих членам Ассоциации). 

Кворум имеется. 

СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил принять к сведению 

доклад председателя Счетной комиссии собрания.  

РЕШИЛИ: Принять к сведению доклад председателя Счетной комиссии 

собрания.  

Решение принято – «ЗА» единогласно. 

ОТКРЫТИЕ СОБРАНИЯ 

СЛУШАЛИ: Председателя, который сообщил, что собрание  

является правомочным, поскольку зарегистрировались и выдано  бюллетеней 

для голосования по повестке дня более чем половина членов Ассоциации. 



О ПОВЕСТКЕ ДНЯ СОБРАНИЯ 

СЛУШАЛИ: Председателя, который озвучил повестку дня, 

 

Повестка дня Общего собрания членов Ассоциации:  

1. О признании легитимности Общего собрания членов Ассоциации, 

проведенного в период пандемии 2020 года путем заочного голосования, с 

утверждением всех вопросов повестки дня Общего Собрания членов 

Ассоциации от 30.06.2020 г. и от 08.09.2020 г. (принимается вопрос простым 

большинством присутствующих на собрании, ведется подсчет карточек 

голосования) – Докладчик – Игнатков И.А. – время выступления 10 минут. 

2. Об утверждении отчета Правления Ассоциации за период 2019-

2020 годы (принимается вопрос квалифицированным большинством 

присутствующих на собрании, ведется подсчет карточек голосования) -  

Докладчик – Добряк Г.Г. 3 минут. 

3. Об утверждении отчета Председателя Правления Ассоциации за 

период 2019-2020 годы (принимается вопрос квалифицированным 

большинством присутствующих на собрании, ведется подсчет карточек 

голосования) -  Докладчик – Добряк Г.Г. 1 минут. 

4. О выборах кандидатов в Правление Ассоциации сроком на 2 года, 

в том числе независимых членов Правления (принимается вопрос 

квалифицированным большинством от числа присутствующих путем тайного 

голосования, ведется подсчет голосов по бюллетеням) – Докладчик – 

Игнатков И.А. – время выступления 10 минут. 

5. Об утверждении отчета Ревизионной комиссии Ассоциации  о 

результатах деятельности за 2020 год (принимается вопрос 

квалифицированным большинством присутствующих на собрании, ведется 

подсчет карточек голосования) – Докладчик – Колосовская И.А. – время 

выступления 10 минут. 

6. О выборах кандидатов в члены Ревизионной комиссии 

Ассоциации сроком на 2 года. (принимается вопрос квалифицированным 

большинством от числа присутствующих путем тайного голосования, ведется 

подсчет голосов по бюллетеням)  – Докладчик – Игнатков И.А. – время 

выступления 10 минут. 

7. Об утверждении отчета исполнительного органа Ассоциации за 2020 

год (принимается вопрос квалифицированным большинством, ведется 

подсчет карточек голосования) – Докладчик – Игнатков И.А. – время 

выступления 10 минут. 

8. Утверждение исполнения сметы расходов Ассоциации за 2020 год 

(решение принимается по данному вопросу квалифицированным 

большинством от числа присутствующих  на общем собрании членов 

Ассоциации,  подсчетом карточек для голосования) – Докладчик – Сидорова 

О.А. – время выступления 7 минут. 



9. Об избрании Председателя Правления Ассоциации сроком на 2 года. 

(принимается вопрос квалифицированным большинством от числа 

присутствующих путем тайного голосования, ведется подсчет голосов по 

бюллетеням) – Докладчик – Игнатков И.А. – время выступления 5 минут. 

10. Об утверждении сметы расходов Ассоциации  на 2021 год 

(решение принимается по данному вопросу квалифицированным 

большинством от числа присутствующих на собрании, ведется подсчет 

карточек голосования) – Докладчик – Сидорова О.А. – время выступления 7 

минут.  

11. О перечислении невостребованных средств, перечисленных АС 

«Строители железнодорожных комплексов» 13 марта 2018 года на текущий 

расчетный счет Ассоциации СРО «ЕАС» в отношении ООО 

«Стройэлектросвязь» в размере  500 000 (пятьсот тысяч) рублей, с 

расчетного счета на специальный счет компенсационного фонда возмещения 

вреда (принимается вопрос квалифицированным большинством 

присутствующих на собрании, ведется подсчет карточек голосования) – 

Докладчик – Кутузова С.В. – время выступления 5 минут. 

12. О возврате средств взноса в компенсационный фонд в порядке, 

установленном частью 14 статьи 3.3. Федерального закона от 29.12.2004 № 

191-ФЗ «О введении в действие Градостроительного кодекса Российской 

Федерации». (принимается вопрос квалифицированным большинством 

присутствующих на собрании, ведется подсчет карточек голосования) – 

Докладчик – Кутузова С.В. – время выступления 5 минут. 

13. О внесении изменений в Положение о компенсационном фонде 

обеспечения договорных обязательств путем утверждения в новой редакции 

раздела Положения о компенсационном фонде обеспечения договорных 

обязательств «Условия предоставления займов членам саморегулируемой 

организации и порядок осуществления контроля за использованием средств, 

предоставленных по таким займам» (принимается вопрос 

квалифицированным большинством присутствующих на собрании, ведется 

подсчет карточек голосования) – Докладчик – Кутузова С.В. – время 

выступления 10 минут. 

14. Разное.  

 

СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил утвердить повестку дня 

собрания из 14 (четырнадцати) вопросов. 

Иных предложений не поступило. 

ГОЛОСОВАЛИ. 

СЛУШАЛИ: Председателя Счетной комиссии за Жуланову Надежду 

Васильевну, которая огласила  результаты голосования:  
Голосовали: «за» - 413 голоса, «против» - нет голосов.  

РЕШИЛИ: Утвердить окончательную повестку дня собрания. 

 



СЛУШАЛИ: Председателя,  который предложил перейти к рассмотрению   

вопроса  № 1   повестки  дня.   

ПО ВОПРОСУ № 1 ПОВЕСТКИ ДНЯ: О признании легитимности Общих 

собраний членов Ассоциации, проведенного в период пандемии 2020 года 

путем заочного голосования, с утверждением всех вопросов повестки дня 

Общих Собраний членов Ассоциации от 30.06.2020 г. и от 08.09.2020 г.   

СЛУШАЛИ: Игнаткова Игоря Анатольевича, который озвучил повестки 

дня Общих собраний членов Ассоциации на период 2020 года, а именно: 

Повестка дня Общего собрания членов Ассоциации от 30.06.2020 г.:  

1. Об утверждении отчета Правления Ассоциации за 2019 год. 

2. Об утверждении отчета Ревизионной комиссии Ассоциации  о 

результатах деятельности за 2019 год. 

3. Об утверждении отчета об исполнении сметы расходов Ассоциации 

за 2019 год. 

4. Об утверждении отчета исполнительного органа Ассоциации за 5 лет 

в период с 2015 по 2019 годы. 

5. О продлении полномочий  Генерального директора Ассоциации -  

Игнаткова  Игоря Анатольевича, на новый срок  5 (пять) лет.  

Повестка дня Общего собрания членов Ассоциации от 08.09.2020 г.:  

1. Делегирование полномочий постоянно действующего коллегиального 

органа Ассоциации (Правление Ассоциации) по вопросам займа членам 

Ассоциации, согласно Постановления Правительства № 938 от 27.06.2020 г., в 

том числе принятие решения о выдаче или об отказе в выдаче займа. 

2. Утверждение Положения о компенсационном фонде обеспечения 

договорных обязательств (в новой редакции).  

В соответствии с Федеральным законом от 08.06.2020 г. № 166 «О 

внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской 

Федерации в целях принятия неотложных мер, направленных на обеспечение 

устойчивого развития экономики и предотвращения последствий 

распространения новой коронавирусной инфекции» в связи со сложной 

эпидемиологической ситуацией Общие Собрания членов Ассоциации от 

30.06.2020 г. и от 08.09.2020 г.    проводились  в заочной форме. 

СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил признать легитимными 

Общие собрания членов Ассоциации от 30.06.2020 г. и от 08.09.2020 г. со 

всеми вопросами повестки дня Собраний,  предложил проголосовать путем 

поднятия карточек голосования, а счетной комиссии подсчитать количество 

голосов по вопросу  № 1 повестки дня о признании легитимности Общих 

собраний членов Ассоциации, проведенного в период пандемии 2020 года 

путем заочного голосования, с утверждением всех вопросов повестки дня 

Общего Собрания членов Ассоциации от 30.06.2020 г. и от 08.09.2020 г.   

Иных предложений не поступило. 

СЛУШАЛИ: Председателя Счетной комиссии Жуланову Надежду 

Васильевну, которая огласила результаты голосования. 



Голосовали: «за» - 413 голоса, «против» - нет голосов.  

РЕШИЛИ: признать легитимными Общие собрания членов Ассоциации, 

проведенных в период пандемии 2020 года путем заочного голосования, с 

утверждением всех вопросов повестки дня Общего Собрания членов 

Ассоциации от 30.06.2020 г. и от 08.09.2020 г., а именно: 

Повестка дня Общего собрания членов Ассоциации от 30.06.2020 г.:  

1. Об утверждении отчета Правления Ассоциации за 2019 год.  

2.Об утверждении отчета Ревизионной комиссии Ассоциации  о 

результатах деятельности за 2019 год. 

3. Об утверждении отчета об исполнении сметы расходов Ассоциации 

за 2019 год. 

4. Об утверждении отчета исполнительного органа Ассоциации за 5 лет 

в период с 2015 по 2019 годы. 

5. О продлении полномочий  Генерального директора Ассоциации -  

Игнаткова  Игоря Анатольевича, на новый срок  5 (пять) лет.  

Повестка дня Общего собрания членов Ассоциации от 08.09.2020 г.:  

1. Делегирование полномочий постоянно действующего коллегиального 

органа Ассоциации (Правление Ассоциации) по вопросам займа членам 

Ассоциации, согласно Постановления Правительства № 938 от 27.06.2020 г., в 

том числе принятие решения о выдаче или об отказе в выдаче займа. 

2. Утверждение Положения о компенсационном фонде обеспечения 

договорных обязательств (в новой редакции). 

Так как по данному вопросу проголосовало квалифицированное 

большинство голосов присутствующих на общем собрании членов 

Ассоциации. 

СЛУШАЛИ: Председателя,  который предложил перейти к рассмотрению   

вопроса  № 2  повестки  дня. 

 

ПО ВОПРОСУ № 2 ПОВЕСТКИ ДНЯ: Об утверждении отчета Правления 

Ассоциации за период 2019-2020 годы.  

СЛУШАЛИ: Председателя, который сообщил о результатах деятельности 

Правления Ассоциации за 2019-2020 годы, соответствующей приоритетным 

направлениям деятельности Ассоциации.   
За 2019 г. Правлением Ассоциации было проведено 69 заседаний, за 

2020 год было проведено 71 заседаний. Заседания Правления Ассоциации 

проводились стабильно, как правило не реже 1 раза в неделю, что позволило 

удовлетворить заявленным требованиям членов Ассоциации в оперативном 

режиме. 

По результатам заседаний приняты следующие решения: 

Принято в члены Ассоциации за 2019 год - 122 кандидата, за 2020 год -

115 кандидатов; 



Приостановлено право выполнения работ по строительству, 

реконструкции и капитальному ремонту объектов капитального 

строительства  за оба года одинаковое количество – это 119 членам 

Ассоциации; 

За 2019 год  было 40 возобновлений прав выполнения работ по 

строительству, реконструкции и капитальному ремонту объектов 

капитального строительства  членам Ассоциации, а за 2020 год - 60 

возобновлений; 

За 2019 год - 73 членов Ассоциации исключены из реестра членов 

Ассоциации, за 2020 год - 93 членов Ассоциации исключены из реестра 

членов Ассоциации из них 30 лиц исключены  из реестра членов Ассоциации 

добровольно и 63 лица исключены из реестра членов Ассоциации в качестве 

меры дисциплинарного воздействия; 

и др. текущие вопросы, относящиеся к компетенции Правления 

Ассоциации, в том числе об участии во Всероссийском съезде 

саморегулируемых организаций в строительстве, участие в Окружной 

конференции Саморегулируемых организаций по Сибирскому округу. 

Деятельность Ассоциации освещается на официальном сайте: npeas.ru: 

Правление Ассоциации наблюдает тенденции совершенствования 

внутренней нормативной базы саморегулирования, в том числе осуществляет 

оценку состояния документов Ассоциации.  

СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил проголосовать путем 

поднятия карточек голосования, а счетной комиссии подсчитать количество 

голосов по вопросу  № 2 повестки дня  об утверждении отчета Правления 

Ассоциации.   

Иных предложений не поступило. 

СЛУШАЛИ: Председателя Счетной комиссии Жуланову Надежду 

Васильевну, которая огласила результаты голосования. 

Голосовали: «за» - 413 голоса, «против» - нет голосов.  

РЕШИЛИ: утвердить отчет Правления Ассоциации за 2019-2020 годы,  так 

как по данному вопросу проголосовало за утверждение отчета 

квалифицированное большинство голосов присутствующих на общем 

собрании членов Ассоциации. 

СЛУШАЛИ: Председателя,  который предложил перейти к рассмотрению   

вопроса  № 3  повестки  дня. 

 

ПО ВОПРОСУ № 3 ПОВЕСТКИ ДНЯ: Об утверждении отчета 

Председателя Правления Ассоциации за период 2019-2020 годы.  

СЛУШАЛИ: Председателя, который сообщил, что обеспечивал 

присутствие членов Правления на заседаниях, сам присутствовал почти на 

всех заседаниях, принимал участие во Всероссийских съездах 

саморегулируемых организаций в строительстве, участие в Окружных 

конференциях Саморегулируемых организаций по Сибирскому округу. 



Председатель рассказал о специфики саморегулирования применимо к 

Красноярскому краю и в целом по России, перспективы на новый период и 

зачитал отчет за 2019-2020 годы. 

СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил проголосовать путем 

поднятия карточек голосования, а счетной комиссии подсчитать количество 

голосов по вопросу  № 3 повестки дня  об утверждении отчета Председателя 

Правления Ассоциации.   

Иных предложений не поступило. 

СЛУШАЛИ: Председателя Счетной комиссии Жуланову Надежду 

Васильевну, которая огласила результаты голосования. 

Голосовали: «за» - 413 голоса, «против» - нет голосов.  

РЕШИЛИ: утвердить отчет Председателя Правления Ассоциации за 2019-

2020 годы,  так как по данному вопросу проголосовало за утверждение отчета 

квалифицированное большинство голосов присутствующих на общем 

собрании членов Ассоциации. 

СЛУШАЛИ: Председателя,  который предложил перейти к рассмотрению   

вопроса  № 4  повестки  дня. 

 

ПО ВОПРОСУ № 4 ПОВЕСТКИ ДНЯ: О выборах кандидатов в Правление 

Ассоциации сроком на 2 года, в том числе выборы независимых членов в 

Правление Ассоциации.  

        СЛУШАЛИ: Председателя, который предоставил слово для выступления 

Игнаткову Игорю Анатольевичу – Генеральному директору Ассоциации. 

СЛУШАЛИ: Игнаткова Игоря Анатольевича, который сообщил о 

выдвинутых кандидатурах в члены постоянно действующего коллегиального 

органа Ассоциации и подтвердил правомочность их выдвижения: 

 Добряк Геннадий Геннадьевич - директор ООО "ЭкспертСтрой" 

 Горюнов Павел Анатольевич - генеральный директор ООО "ЭлСиБ" 

 Михайлов Константин Борисович - генеральный директор ООО "ИЦ 

Спецэлектромонтаж" 

 Капустин Николай Сергеевич - генеральный директор ООО СК 

"Славянская" 

Независимые члены Правления (не имеющие трудовые отношения с 

Ассоциацией и ее членами): 

 Воинцев Юрий Викторович - физ. лицо 

 Шагеев Рафаэль Марсович - президент Союза "Центрально-Сибирская 

торгово-промышленная палата" 

СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил проголосовать по 

рассматриваемому вопросу повестки дня в целом, проголосовав за единый 

список кандидатов, путем тайного голосования, а счетной комиссии собрать 

бюллетени для подсчета голосов после слушания 5 (пятого) вопроса повестки 

дня.   

       Иных предложений не поступило. 



РЕШИЛИ: проголосовать по вопросу за единый список кандидатов в 

члены постоянно действующего коллегиального органа Ассоциации 

Саморегулируемой организации «Енисейский альянс строителей» следующих 

кандидатур:  

 Добряк Геннадий Геннадьевич - директор ООО "ЭкспертСтрой" 

 Горюнов Павел Анатольевич - генеральный директор ООО "ЭлСиБ" 

 Михайлов Константин Борисович - генеральный директор ООО "ИЦ 

Спецэлектромонтаж" 

 Капустин Николай Сергеевич - генеральный директор ООО СК 

"Славянская" 

Независимые члены Правления (не имеющие трудовые отношения с 

Ассоциацией и ее членами): 

 Воинцев Юрий Викторович - физ. лицо 

 Шагеев Рафаэль Марсович - президент Союза "Центрально-Сибирская 

торгово-промышленная палата" 

СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил счетной комиссии собрать 

бюллетени и огласить результаты голосования после слушания 5 (пятого) 

вопроса повестки дня.  

РЕШИЛИ: перейти к рассмотрению следующих вопросов повестки дня. 

Решение принято – «ЗА» единогласно. 

СЛУШАЛИ: Председателя,  который предложил перейти к рассмотрению   

вопроса  № 5   повестки  дня.   

 

ПО ВОПРОСУ № 5 ПОВЕСТКИ ДНЯ: Об утверждении отчета Ревизионной 

комиссии Ассоциации  о результатах деятельности за 2020 год.  

        СЛУШАЛИ: Председателя, который предоставил слово для выступления 

Колосовской Ирине Анатольевне  - член Ревизионной комиссии Ассоциации. 

СЛУШАЛИ: Колосовскую Ирину Анатольевну, которая сообщила о 

результатах деятельности Ревизионной комиссии Ассоциации за 2020 год.   

Ревизионной комиссией была проверена финансово-хозяйственная 

деятельность Ассоциации с привлечением выбранной аудиторской 

компанией ЗАО АФ «Буква Закона» (Решение Правления Ассоциации 

Протокол № 556 от 08 апреля 2021 года).  

При проведении контрольно-ревизионных мероприятий комиссией 

использовались в сочетании методы сплошной и выборочной проверки с 

привлечением в работе членов Ассоциации и главного бухгалтера 

Ассоциации. 

В соответствии с аудиторским заключением ЗАО АФ «Буква Закона» в 

финансовой отчетности отражается достоверно во всех существенных 

отношениях финансовое положение и результаты финансово-хозяйственной 

деятельности, движение денежных средств за 2020 год в соответствии с 

установленными правилами составления бухгалтерской отчетности. 



СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил проголосовать путем 

поднятия карточек голосования, а счетной комиссии подсчитать количество 

голосов по вопросу  № 5 повестки дня  об утверждении отчета Ревизионной 

комиссии Ассоциации.   

Иных предложений не поступило. 

СЛУШАЛИ: Председателя Счетной комиссии Жуланову Надежду 

Васильевну, которая огласила результаты голосования. 

Голосовали: «за» - 413  голоса, «против» -  нет голосов.  

РЕШИЛИ: утвердить отчет Ревизионной комиссии Ассоциации за 2020 

год, так как по данному вопросу проголосовало за утверждение отчета 

квалифицированное большинство голосов  от числа присутствующих на 

общем собрании членов Ассоциации. 

 

СЛУШАЛИ: Председателя Счетной комиссии за Жуланову Надежду 

Васильевну, которая огласила  результаты голосования:  

по четвертому  вопросу повестки дня:  

Итоги голосования: 

РЕШИЛИ: проголосовать по вопросу № 4 повестки дня  о выборах 

кандидатов в Правление Ассоциации сроком на 2 года, в том числе выборы 

независимых членов в Правление Ассоциации:  

 Добряк Геннадий Геннадьевич - директор ООО "ЭкспертСтрой" 

 Горюнов Павел Анатольевич - генеральный директор ООО "ЭлСиБ" 

 Михайлов Константин Борисович - генеральный директор ООО "ИЦ 

Спецэлектромонтаж" 

 Капустин Николай Сергеевич - генеральный директор ООО СК 

"Славянская" 

Независимые члены Правления (не имеющие трудовые отношения с 

Ассоциацией и ее членами): 

 Воинцев Юрий Викторович - физ. лицо 

 Шагеев Рафаэль Марсович - президент Союза "Центрально-Сибирская 

торгово-промышленная палата" 

Голосовали: «за» - 413 голоса, «против» - нет голосов.  

СЛУШАЛИ: Председателя, по вопросу № 4 повестки дня, который 

объявил, что выборы членов Правления Ассоциации состоялись, так как 

кандидаты набрали  квалифицированное большинство голосов от числа 

присутствующих на общем собрании членов Ассоциации.  

РЕШИЛИ: утвердить новый состав членов Правления Ассоциации 

 Добряк Геннадий Геннадьевич - директор ООО "ЭкспертСтрой" 

 Горюнов Павел Анатольевич - генеральный директор ООО "ЭлСиБ" 

 Михайлов Константин Борисович - генеральный директор ООО "ИЦ 

Спецэлектромонтаж" 

 Капустин Николай Сергеевич - генеральный директор ООО СК 

"Славянская" 



Независимые члены Правления (не имеющие трудовые отношения с 

Ассоциацией и ее членами): 

 Воинцев Юрий Викторович - физ. лицо 

 Шагеев Рафаэль Марсович - президент Союза "Центрально-Сибирская 

торгово-промышленная палата" 

 

СЛУШАЛИ: Председателя,  который предложил перейти к рассмотрению   

вопроса  № 6   повестки  дня.   

 

ПО ВОПРОСУ № 6 ПОВЕСТКИ ДНЯ: О выборах кандидатов в члены 

Ревизионной комиссии Ассоциации сроком на 2 года.  

      СЛУШАЛИ: Председателя, который предоставил слово для выступления 

Игнаткову Игорю Анатольевичу – Генеральному директору Ассоциации. 

СЛУШАЛИ: Игнаткова Игоря Анатольевича, который сообщил о 

выдвинутых кандидатурах в члены Ревизионной комиссии Ассоциации и 

подтвердил правомочность их выдвижения: 

Варфоломеев Игорь Юрьевич – ООО «КСМУ» 

Колосовская Ирина Анатольевна – ООО «Алгоритм Энергострой»  

Судаков Александр Борисович – ООО «СибДиЭкс» 

СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил проголосовать по 

рассматриваемому вопросу повестки дня в целом, проголосовав за единый 

список кандидатов, путем тайного голосования, а счетной комиссии собрать 

бюллетени для подсчета голосов после слушания 7 (седьмого) вопроса 

повестки дня.   

       Иных предложений не поступило. 

РЕШИЛИ: проголосовать по вопросу за единый список кандидатов в 

члены Ревизионной комиссии Ассоциации Саморегулируемой организации 

«Енисейский альянс строителей» следующих кандидатур:  

Варфоломеев Игорь Юрьевич – ООО «КСМУ» 

Колосовская Ирина Анатольевна – ООО «Алгоритм Энергострой»  

Судаков Александр Борисович – ООО «СибДиЭкс» 

СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил счетной комиссии собрать 

бюллетени и огласить результаты голосования после слушания 7 (седьмого) 

вопроса повестки дня.  

РЕШИЛИ: перейти к рассмотрению следующих вопросов повестки дня. 

Решение принято – «ЗА» единогласно. 

СЛУШАЛИ: Председателя,  который предложил перейти к рассмотрению   

вопроса  № 7   повестки  дня.   

 

ПО ВОПРОСУ № 7 ПОВЕСТКИ ДНЯ: Об утверждении отчета 

исполнительного органа Ассоциации за 2020 год.  



СЛУШАЛИ: Председателя, который передал слово Игнаткову Игорю 

Анатольевичу – генеральному директору Ассоциации. 

СЛУШАЛИ:  Игнаткова Игоря Анатольевича, который сообщил: 

На сегодняшний день в нашей Ассоциации состоит  804  лица 

(юридические лица и индивидуальные предприниматели). 

Деятельность Ассоциации соответствует ее уставной деятельности и 

требованиям законодательства Российской Федерации. 

Исполнительный орган Ассоциации осуществляет  консультационные 

работы членам Ассоциации, ведет контроль по внесению специалистов 

членов Ассоциации в национальный реестр специалистов, осуществляет 

взаимодействие с надзорными органами, в частности взаимодействие с 

налоговой инспекцией, Ростехнадзором, строительным надзором и др., 

осуществляет контроль по объёму выполнения строительных работ членами 

Ассоциации конкурентным способом, по соблюдению условий обеспечения 

договорных обязательств, согласно норм статьи 55.16 Градостроительного 

кодекса Российской Федерации. 

Таким образом, строго осуществляются приоритетные направления 

деятельности Ассоциации, осуществление контроля за соблюдением норм и 

стандартов саморегулирования, повышение уровня безопасности и качества 

строительных объектов, разработка и  внедрение в практику строительства 

актуальных нормативных документов, контроль и сопровождение внесения 

данных по Национальному реестру специалистов, деятельность 

специализированных органов Ассоциации (контрольной, дисциплинарной 

комиссий и прикрепленных к ним рабочих групп (группа проверок и 

экспертная группа). 

Ассоциацией осуществляется анализ предоставленных членами 

Ассоциации уведомлений и документов, подтверждающих фактический 

совокупный размер обязательств по договорам строительного подряда, 

заключенным таким лицом в течение отчетного года с использованием 

конкурентных способов заключения договоров, проводить в отношении 

такого члена проверку соответствия фактического совокупного размера 

обязательств по договорам строительного подряда, заключенным членами 

Ассоциации с использованием конкурентных способов заключения 

договоров, предельному размеру обязательств, исходя из которого ими был 

внесен взнос в компенсационный фонд обеспечения договорных обязательств 

в порядке, установленном в Ассоциации. 

Ассоциация ведет переговоры с руководством региональной 

Службы строительного надзора и жилищного контроля Красноярского края, с 

целью заключения соглашения в 2021 году по взаимодействию и 

своевременному выявлению возможных нарушений, допущенных членами 

Ассоциации, по предупреждению нарушений и профилактической работы с 

членами Ассоциации. 



Немало в нашей Ассоциации состоит иногородних организаций, либо 

партнеров, имеющих объекты за пределами Красноярского края. Члены 

специализированных органов (Правление, контрольная и дисциплинарная 

комиссии) активно участвуют в деятельности Ассоциации на всей огромной 

территории Красноярского края.  

От Ассоциации осуществляют  участие  члены Коллегиального органа 

(Правления) в съездах и заседаниях комитетов НОСТРОЯ, участие в 

окружных конференциях.  

СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил проголосовать путем 

поднятия карточек голосования, а счетной комиссии подсчитать количество 

голосов по вопросу  № 7 повестки дня  об утверждении отчета 

исполнительного органа Ассоциации за 2020 год.   

Иных предложений не поступило. 

СЛУШАЛИ: Председателя Счетной комиссии Жуланову Надежду 

Васильевну, которая огласила результаты голосования. 

Голосовали: «за» - 413 голоса, «против» - нет голосов.  

РЕШИЛИ: утвердить отчет исполнительного органа Ассоциации за 2020 

год,  так как по данному вопросу проголосовало за утверждение отчета 

квалифицированное большинство голосов присутствующих на общем 

собрании членов Ассоциации. 

 

СЛУШАЛИ: Председателя Счетной комиссии за Жуланову Надежду 

Васильевну, которая огласила  результаты голосования:  

по шестому  вопросу повестки дня:  

Итоги голосования: 

РЕШИЛИ: проголосовать по вопросу № 6 повестки дня  о выборах 

кандидатов в члены Ревизионной комиссии Ассоциации сроком на 2 года:  

Варфоломеев Игорь Юрьевич – ООО «КСМУ» 

Колосовская Ирина Анатольевна – ООО «Алгоритм Энергострой»  

Судаков Александр Борисович – ООО «СибДиЭкс»  

Голосовали: «за» - 413 голоса, «против» - нет голосов.  

СЛУШАЛИ: Председателя, по вопросу № 6 повестки дня, который 

объявил, что выборы членов Ревизионной комиссии Ассоциации состоялись, 

так как кандидаты набрали  квалифицированное большинство голосов от 

числа присутствующих на общем собрании членов Ассоциации.  

РЕШИЛИ: утвердить новый состав членов Ревизионной комиссии  

Ассоциации 

Варфоломеев Игорь Юрьевич – ООО «КСМУ» 

Колосовская Ирина Анатольевна – ООО «Алгоритм Энергострой»  

Судаков Александр Борисович – ООО «СибДиЭкс»  

 

СЛУШАЛИ: Председателя,  который предложил перейти к рассмотрению   

вопроса  № 8   повестки  дня.   



 

ПО ВОПРОСУ № 8 ПОВЕСТКИ ДНЯ: Утверждение исполнения сметы 

расходов Ассоциации на 2020 год.  

        СЛУШАЛИ: Председателя, который предоставил слово для выступления 

Сидоровой Оксане Александровне  - главный бухгалтер  Ассоциации. 

СЛУШАЛИ: Сидорову Оксану Александровну, которая отчиталась за 

исполнение сметы расходов Ассоциации за 2020 год. Отклонений от 

исполнения сметы расходов Ассоциации за 2020 год не наблюдалось. 

СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил проголосовать путем 

поднятия карточек голосования, а счетной комиссии подсчитать количество 

голосов по вопросу  № 7 повестки дня  об утверждении исполнения сметы 

расходов Ассоциации за 2020 год.   

Иных предложений не поступило. 

СЛУШАЛИ: Председателя Счетной комиссии Жуланову Надежду 

Васильевну, которая огласила результаты голосования. 

Голосовали: «за» - 413 голоса, «против» - нет голосов.  

Так как по данному вопросу проголосовало «за» утверждение сметы 

расходов Ассоциации за 2020 год квалифицированное большинство голосов 

от числа присутствующих на общем собрании членов Ассоциации 

РЕШИЛИ: Утвердить исполнение сметы расходов Ассоциации за 2020 год. 

 

СЛУШАЛИ: Председателя,  который предложил перейти к рассмотрению   

вопроса  № 9   повестки  дня.   

 

ПО ВОПРОСУ № 9 ПОВЕСТКИ ДНЯ: Об избрании Председателя 

Правления Ассоциации сроком на 2 года.  

        СЛУШАЛИ: Председателя, который предоставил слово для выступления 

Игнаткову Игорю Анатольевичу – Генеральному директору Ассоциации. 

СЛУШАЛИ: Игнаткова Игоря Анатольевича, который сообщил о 

единственной выдвинутой кандидатуре в качестве Председателя Правления 

Ассоциации и подтвердил правомочность его выдвижения: 

Добряк Геннадий Геннадьевич - директор ООО «ЭкспертСтрой» 

СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил проголосовать по 

рассматриваемому вопросу повестки дня путем тайного голосования, а 

счетной комиссии собрать бюллетени для подсчета голосов.   

       Иных предложений не поступило. 

РЕШИЛИ: проголосовать по вопросу № 9 повестки дня об избрании 

Председателя Правления Ассоциации:  

Добряк Геннадий Геннадьевич - директор ООО «ЭкспертСтрой» 

СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил счетной комиссии собрать 

бюллетени для голосования и огласить результаты голосования после 

слушания 10 (десятого) вопроса повестки дня.  

 



СЛУШАЛИ: Председателя,  который предложил перейти к рассмотрению   

вопроса  № 10  повестки  дня. 

 

ПО ВОПРОСУ № 10 ПОВЕСТКИ ДНЯ: Утверждение сметы расходов 

Ассоциации на 2021 год.  

        СЛУШАЛИ: Председателя, который предоставил слово для выступления 

Сидоровой Оксане Александровне  - главный бухгалтер  Ассоциации. 

СЛУШАЛИ: Сидорову Оксану Александровну, которая озвучила смету 

расходов Ассоциации на 2021 год. 

СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил проголосовать путем 

поднятия карточек голосования, а счетной комиссии подсчитать количество 

голосов по вопросу  № 10 повестки дня  об утверждении сметы расходов 

Ассоциации на 2021 год.   

Иных предложений не поступило. 

СЛУШАЛИ: Председателя Счетной комиссии Жуланову Надежду 

Васильевну, которая огласила результаты голосования. 

Голосовали: «за» - 413 голоса, «против» - нет голосов.  

Так как по данному вопросу проголосовало «за» утверждение сметы 

расходов Ассоциации на 2021 год квалифицированное большинство голосов 

от числа присутствующих на общем собрании членов Ассоциации 

РЕШИЛИ: Утвердить смету расходов Ассоциации на 2021 год. 

 

по девятому вопросу повестки дня:  

Итоги голосования: 

РЕШИЛИ: проголосовать по вопросу № 9 повестки дня  Об избрании 

Председателя Правления Ассоциации сроком на 2 года:  

Добряк Геннадий Геннадьевич - директор ООО «ЭкспертСтрой» 

Голосовали: «за» - 413 голоса, «против» - нет голосов.  

СЛУШАЛИ: Игнаткова Игоря Анатольевича, который сообщил по вопросу 

№ 9 повестки дня, который объявил, что избрание Председателя Правления 

Ассоциации состоялось, так как кандидат набрал  квалифицированное 

большинство голосов от числа присутствующих на общем собрании членов 

Ассоциации.  

РЕШИЛИ: утвердить избранную кандидатуру Председателя Правления 

Ассоциации 

Добряк Геннадий Геннадьевич - директор ООО «ЭкспертСтрой» 

СЛУШАЛИ: Председателя,  который предложил перейти к рассмотрению   

вопроса  № 11  повестки  дня.  

 

ПО ВОПРОСУ № 11 ПОВЕСТКИ ДНЯ: О перечислении невостребованных 

средств, перечисленных АС «Строители железнодорожных комплексов» 13 

марта 2018 года на текущий расчетный счет Ассоциации СРО «ЕАС» в 

отношении ООО «Стройэлектросвязь» в размере  500 000 (пятьсот тысяч) 



рублей, с расчетного счета на специальный счет компенсационного фонда 

возмещения вреда.  

СЛУШАЛИ: Председателя, который передал слово Кутузовой Светлане 

Владимировне. 

СЛУШАЛИ: Кутузову Светлану Владимировну, которая пояснила, что  в 

порядке, установленном частью 10 статьи 3.3. Федерального закона от 

29.12.2004 № 191-ФЗ «О введении в действие Градостроительного кодекса 

Российской Федерации», член саморегулируемой организации обязан в 

пятидневный срок с момента уведомления и расчета размеров взносов в 

компенсационный фонды, при необходимости, внести дополнительно взнос в 

компенсационные фонды до следующего уровня ответственности, однако 

ООО «Стройэлектросвязь» поступившие средства от АС «Строители 

железнодорожных комплексов» 13 марта 2018 года не были распределены за 

ненадобностью, соответственно не перечислялись не на специальный счет 

компенсационного фонда возмещения вреда и на специальный счет 

компенсационного фонда обеспечения договорных обязательств 

Ассоциации. ООО «Стройэлектросвязь»  с 13 марта 2018 года (дата 

поступления средств)  не заявлялась на поступившую сумму, в связи с чем 

считаем целесообразным данные средства перечислить на специальный счет 

компенсационного фонда возмещения вреда Ассоциации как 

невостребованные с целью пополнения.  
СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил проголосовать путем 

поднятия карточек голосования, а счетной комиссии подсчитать количество 

голосов по вопросу  № 11 повестки дня  о перечислении невостребованных 

средств, перечисленных АС «Строители железнодорожных комплексов» 13 

марта 2018 года на текущий расчетный счет Ассоциации СРО «ЕАС» в 

отношении ООО «Стройэлектросвязь» в размере  500 000 (пятьсот тысяч) 

рублей, с расчетного счета на специальный счет компенсационного фонда 

возмещения вреда Ассоциации.   

Иных предложений не поступило. 

СЛУШАЛИ: Председателя Счетной комиссии Жуланову Надежду 

Васильевну, которая огласила результаты голосования. 

Голосовали: «за» - 413 голоса, «против» - нет голосов.  

РЕШИЛИ: перечислить с расчетного счета Ассоциации СРО «ЕАС» 

денежные средства в размере  500 000 (пятьсот тысяч) рублей на 

специальный счет компенсационного фонда возмещения вреда Ассоциации, 

поступившие  в отношении ООО «Стройэлектросвязь» и не востребованные. 

СЛУШАЛИ: Председателя,  который предложил перейти к рассмотрению   

вопроса  № 12  повестки  дня. 

 

ПО ВОПРОСУ № 12 ПОВЕСТКИ ДНЯ: О возврате средств взноса в 

компенсационный фонд в порядке, установленном частью 14 статьи 3.3. 



Федерального закона от 29.12.2004 № 191-ФЗ «О введении в действие 

Градостроительного кодекса Российской Федерации».  

СЛУШАЛИ: Председателя, который передал слово Кутузовой Светлане 

Владимировне. 

СЛУШАЛИ: Кутузову Светлану Владимировну, которая пояснила, что  

по итогам выявленных лиц,  членство которых в Ассоциации прекращено в 

соответствии с частью 6 или 7 статьи 3.3. Федерального закона от 29.12.2004 

№ 191-ФЗ «О введении в действие Градостроительного кодекса Российской 

Федерации» и которые не вступили в иную саморегулируемую организацию, 

вправе в течение года после 1 июля 2021 года подать заявление в 

Ассоциацию о возврате внесенных такими лицами взносов в 

компенсационный фонд. В этом случае Ассоциация  обязана в течение 

десяти дней со дня поступления заявления возвратить взносы указанным 

юридическому лицу, индивидуальному предпринимателю, уплаченные ими в 

компенсационный фонд Ассоциации, за исключением случаев, если в 

соответствии со статьей 60 Градостроительного кодекса Российской 

Федерации осуществлялись выплаты из компенсационного фонда в 

результате наступления солидарной ответственности за вред, возникший 

вследствие недостатков работ по строительству, реконструкции, 

капитальному ремонту объекта капитального строительства, выполненных 

такими юридическим лицом, индивидуальным предпринимателем.   

Потенциально таких лиц, имеющих право о возврате внесенных взносов в 

компенсационный фонд Ассоциации, в количестве трех лиц: ООО УК 

«Времена года», ООО  «СуперСтрой», ООО «Водстрой-Плюс».  По 

настоящее время, по указанным лицам выплаты из компенсационного фонда 

в результате наступления солидарной ответственности за вред, соответствии 

со статьей 60 Градостроительного кодекса Российской Федерации, не 

осуществлялись, а значит указанные лица имеют право подать заявление в 

Ассоциацию о возврате таких средств, а Ассоциация обязана  в течение 

десяти дней со дня поступления заявления возвратить взносы указанным 

лицам. 
СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил проголосовать путем 

поднятия карточек голосования, а счетной комиссии подсчитать количество 

голосов по вопросу  № 12 повестки дня о возврате средств взноса в 

компенсационный фонд в порядке, установленном частью 14 статьи 3.3. 

Федерального закона от 29.12.2004 № 191-ФЗ «О введении в действие 

Градостроительного кодекса Российской Федерации». 

Иных предложений не поступило. 

СЛУШАЛИ: Председателя Счетной комиссии Жуланову Надежду 

Васильевну, которая огласила результаты голосования. 

Голосовали: «за» - 413 голоса, «против» - нет голосов.  

РЕШИЛИ: осуществить возврат средств взноса в компенсационный фонд в 

порядке, установленном частью 14 статьи 3.3. Федерального закона от 



29.12.2004 № 191-ФЗ «О введении в действие Градостроительного кодекса 

Российской Федерации», в случае поступления в Ассоциацию 

соответствующего заявление о возврате от  следующих лиц: ООО УК 

«Времена года», ООО  «СуперСтрой», ООО «Водстрой-Плюс».   

СЛУШАЛИ: Председателя,  который предложил перейти к рассмотрению   

вопроса  № 13  повестки  дня. 

 

ПО ВОПРОСУ № 13 ПОВЕСТКИ ДНЯ: О внесении изменений в 

Положение о компенсационном фонде обеспечения договорных обязательств 

путем утверждения в новой редакции раздела Положения о компенсационном 

фонде обеспечения договорных обязательств «Условия предоставления 

займов членам саморегулируемой организации и порядок осуществления 

контроля за использованием средств, предоставленных по таким займам». 

 СЛУШАЛИ: Председателя, который предоставил слово для 

выступления Кутузовой Светлане Владимировне.  

СЛУШАЛИ: Кутузову Светлану Владимировну, которая донесла 

информацию присутствующим о том, что статьей 3 Федерального закона от 

29.12.2020 года № 468-ФЗ «О внесении изменений в Градостроительный 

кодекс Российской Федерации и отдельные законодательные акты 

Российской Федерации» внесены изменения в часть 17 статьи 3.3 

Федерального закона от 29.12.2004 года № 191-ФЗ «О введении в действие 

Градостроительного кодекса Российской Федерации», срок предоставления 

саморегулируемыми организациями в области инженерных изысканий, 

архитектурно-строительного проектирования, строительства, реконструкции 

и капитального ремонта объектов капитального строительства займов своим 

членам за счет средств компенсационного фонда обеспечения договорных 

обязательств таких саморегулируемых организаций продлен до 01 января 

2022 года. Постановлением Правительства РФ от 20.03.2021 года № 423 года 

были внесены изменения в Постановление Правительства РФ от 27.06.2020 

года № 938.  В связи с изложенным предлагается внести изменения в 

Положение о компенсационном фонде договорных обязательств путем 

утверждения в новой редакции раздела Положения о компенсационном 

фонде обеспечения договорных обязательств «Условия предоставления 

займов членам саморегулируемой организации и порядок осуществления 

контроля за использованием средств, предоставленных по таким займам». 

СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил проголосовать путем 

поднятия карточек голосования, а счетной комиссии подсчитать количество 

голосов по вопросу  № 13 повестки дня  о внесении изменений в Положение о 

компенсационном фонде обеспечения договорных обязательств путем 

утверждения в новой редакции раздела Положения о компенсационном 

фонде обеспечения договорных обязательств «Условия предоставления 

займов членам саморегулируемой организации и порядок осуществления 

контроля за использованием средств, предоставленных по таким займам».   



Иных предложений не поступило. 

СЛУШАЛИ: Председателя Счетной комиссии Жуланову Надежду 

Васильевну, которая огласила результаты голосования. 

Голосовали: «за» - 413 голоса, «против» - нет голосов.  

РЕШИЛИ:  Внести изменения в Положение о компенсационном фонде 

обеспечения договорных обязательств путем утверждения в новой редакции 

раздела Положения о компенсационном фонде обеспечения договорных 

обязательств «Условия предоставления займов членам саморегулируемой 

организации и порядок осуществления контроля за использованием средств, 

предоставленных по таким займам».  

СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил перейти к не 

протоколируемому обсуждению  вопроса № 14 повестки  дня, проведенного в 

виде  вопрос-ответ. 

 

ПО ВОПРОСУ № 14 ПОВЕСТКИ ДНЯ: Разное.  

        О размещении средств  компенсационного фонда возмещения вреда и 

компенсационного фонда обеспечения договорных обязательств на 

специальных счетах.  

        СЛУШАЛИ: Председателя, который предоставил слово для выступления 

Игнаткову Игорю Анатольевичу  - генеральному директору Ассоциации. 

СЛУШАЛИ: Игнаткова Игоря Анатольевича, который сообщил 

следующее: 

Средства компенсационных фондов Ассоциации в рамка 372-ФЗ 

размещены  на специальных счетах в филиале  Банка ВТБ (ПАО) в г. 

Красноярске, АО Альфа-Банк.  

Центральный Банк Российской Федерации в связи с письмом 

Министерства строительства и жилищно-коммунального хозяйства 

Российской Федерации от 10.11.2016 г. № 37294-

ХМ/02 направил информацию о кредитных организациях, соответствующих 

требованиям постановления Правительства Российской Федерации от 

27.09.2016 № 970 «О требованиях к кредитным организациям, в которых 

допускается размещать средства компенсационных фондов 

саморегулируемых организаций в области инженерных изысканий, 

архитектурно-строительного проектирования, строительства, реконструкции, 

капитального ремонта объектов капитального строительства». 

По состоянию на 1 апреля 2021 года в перечень входят 16 кредитных 

организаций: 

1. АО ЮниКредит Банк; 

2. Банк ГПБ (АО); 

3. ПАО «МИнБанк»; 

4. ПАО «Совкомбанк»; 

5. Банк ВТБ (ПАО); 

6. АО «АЛЬФА-БАНК»; 

https://www.nostroy.ru/news_files/2021/05/13/%D0%9F%D0%B5%D1%80%D0%B5%D1%87%D0%B5%D0%BD%D1%8C%20%D0%B1%D0%B0%D0%BD%D0%BA%D0%BE%D0%B2%20%D0%BD%D0%B0%2001.04.2021.pdf


7. ПАО Сбербанк; 

8. «Азиатско-Тихоокеанский Банк» (ПАО); 

9. ПАО «МОСКОВСКИЙ КРЕДИТНЫЙ БАНК»; 

10. ПАО Банк «ФК Открытие»; 

11. ПАО РОСБАНК; 

12. АО «Тинькофф Банк»; 

13. ПАО «Промсвязьбанк»; 

14. Банк «ВБРР» (АО); 

15. АО «Райффайзенбанк»; 

16. АО «Россельхозбанк». 

Напомним, в конце сентября 2016 года Председатель Правительства 

России Дмитрий Медведев подписал постановление о требованиях к банкам, 

в которых допускается размещение средств компенсационных фондов 

саморегулируемых организаций (СРО). Одним из главных критериев 

является наличие у кредитной организации собственных средств не менее 100 

млрд рублей. Также среди требований – наличие у банка генеральной 

лицензии Центрального банка Российской Федерации на осуществление 

банковских операций. 

На сегодняшний день ситуация с банками России не стабильна и перечень 

Банков, соответствующих нормам Постановления Правительства Российской 

Федерации от 27.09.2016 № 970 «О требованиях к кредитным организациям, 

в которых допускается размещать средства компенсационных фондов 

саморегулируемых организаций в области инженерных изысканий, 

архитектурно-строительного проектирования, строительства, реконструкции, 

капитального ремонта объектов капитального строительства»  может 

меняться, поэтому в любое время может возникнуть ситуация, 

предполагающая  принятие экстренного решения о выводе средств 

компенсационного фонда из одного банка в другой. В таком случае не 

представится возможным ждать созыва очередного Общего собрания членов 

Ассоциации, однако есть возможность сейчас принять решение и расширить  

возможные варианты открытия специальных счетов в соответствующих 

банках, если того требует ситуация.  

Предлагаем наделить правом исполнительный орган  в лице генерального 

директора Ассоциации при необходимости заключить договор с банком из 

заявленного перечня соответствующих 16 банков  на открытие специального 

счета для размещения средств компенсационного фонда возмещения вреда  и 

специального счета для размещения средств компенсационного фонда 

обеспечения договорных обязательств путем перевода части денежных 

средств со специального счета, открытого в Банке ВТБ (ПАО), АО Альфа-

Банк, при этом сам специальный счет в банке ВТБ (ПАО) и АО Альфа-Банк с 

компенсационным фондом возмещения вреда и компенсационным фондом 

обеспечения договорных обязательств остается открытым бессрочно для 

дальнейшего его пополнения взносами от членов Ассоциации. 



СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил проголосовать путем 

поднятия карточек голосования, а счетной комиссии подсчитать количество 

голосов по вопросу  № 14 повестки дня  Разное.   

Иных предложений не поступило. 

СЛУШАЛИ: Председателя Счетной комиссии Жуланову Надежду 

Васильевну, которая огласила результаты голосования. 

Голосовали: «за» - нет голосов, «против» - 413 голосов.  

Так как по данному вопросу проголосовало «за»  квалифицированное 

большинство голосов  от числа присутствующих на общем собрании членов 

Ассоциации, 

РЕШИЛИ:  определить соответствующие законодательству РФ банки для 

размещения средств компенсационного фонда возмещения вреда и 

компенсационного фонда обеспечения договорных обязательств на 

специальных счетах в банках:  

1. АО ЮниКредит Банк; 

2. Банк ГПБ (АО); 

3. ПАО «МИнБанк»; 

4. ПАО «Совкомбанк»; 

5. Банк ВТБ (ПАО); 

6. АО «АЛЬФА-БАНК»; 

7. ПАО Сбербанк; 

8. «Азиатско-Тихоокеанский Банк» (ПАО); 

9. ПАО «МОСКОВСКИЙ КРЕДИТНЫЙ БАНК»; 

10. ПАО Банк «ФК Открытие»; 

11. ПАО РОСБАНК; 

12. АО «Тинькофф Банк»; 

13. ПАО «Промсвязьбанк»; 

14. Банк «ВБРР» (АО); 

15. АО «Райффайзенбанк»; 

16. АО «Россельхозбанк». 

Поручить исполнительному органу в лице генерального директора 

Ассоциации при необходимости заключить договор с банком из указанного 

перечня на открытие специального счета для размещения средств 

компенсационного фонда возмещения вреда и специального счета для 

размещения средств компенсационного фонда обеспечения договорных 

обязательств путем перевода части денежных средств со специального счета, 

открытого в Банке ВТБ (ПАО), АО Альфа-Банк  при этом сам специальный 

счет в банке ВТБ (ПАО) и АО Альфа-Банк с компенсационным фондом 

возмещения вреда и специальный счет с компенсационным фондом 

обеспечения договорных обязательств остается открытым бессрочно для 

дальнейшего его пополнения взносами от членов Ассоциации. 

 

СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил задавать вопросы   



Иных предложений не поступило. 

СЛУШАЛИ: Председателя, который в 12:00 объявил  о 

завершении рассмотрения повестки дня собрания. 

Вопросы повестки были рассмотрены. Собрание объявлено закрытым. 

 

 

Председатель собрания / ______________________________/Добряк Г.Г./ 

 

Секретарь собрания / _______________________________ /Кутузова С.В./ 

Протокол составлен на 22 (двадцать два) листах  


